

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet, dass das Bildungs- und Teilhabepaket rd. 3.500 Kinder von Hartz-IV-EmpfängerInnen betrifft. Es beinhalte Schulausflüge, Klassenreisen, Schulbedarfe, Schülerbeförderungskosten, angemessene Lernförderung, gemeinschaftliche Mittagsverpflegung sowie die soziale und kulturelle Teilhabe. Es sei eine Jugend-Aktiv-Plus-Karte entwickelt worden, die eine Diskriminierung betroffener Kinder ausschließe. Das Jobcenter habe binnen sehr kurzer Zeit ein qualitativ hochwertiges Verfahren entwickelt, das andere Städte, sogar Hamburg, übernehmen werden. Die Ausschussmitglieder bringen ihre Anerkennung zum Ausdruck.

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth regt an, dass Herr Hippe als stellvertretender Geschäftsführer und zuständiger Mitarbeiter aus dem Jobcenter hierzu in der nächsten Sitzung referieren solle. Der Vorschlag wird angenommen.

Ratsherr Zielke schlägt vor, dass die nächste Sitzung in der Böcklersiedlung stattfindet.